

Adieu, Frau Mauthe, willkommen, Frau Mölter!

Am 1. September 2023 wird Frau Esther Mölter ihren Dienst als Pfarramtssekretärin der Evang. Petrus- und Paulusgemeinde Konstanz beginnen.

Wir sind froh, dass sich durch den frühen Dienstantritt die Möglichkeit der Einarbeitung durch unsere bisherige Sekretärin, Frau Mauthe, ergibt. Frau Mauthe wird danach erst in Urlaub und dann in den Ruhestand gehen.

Frau Esther Mölter ist Jahrgang 1963 und bringt viel Lebenserfahrung und praktische Erprobung mit. Durch ihre frühere 4 1/2-jährige Tätigkeit als Pfarrsekretärin im Pfarrbüro der St.Gebhard-Gemeinde kennt sie den Takt des Gemeindelebens und alle Tätigkeiten, die dort vorkommen. Sie braucht "nur" noch eine Einarbeitung in die spezifischen evangelischen Verwaltungsschritte und unsere besonderen Belange.

Unser Pfarrteam, der Ältestenkreis und alle haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiter freuen sich sehr, dass es auf diese Weise in unserem Pfarrbüro weitergeht mit einer dem Gemeindeleben nahestehenden und erfahrenen Mitarbeiterin!

Wir alle wünschen Frau Mauthe einen schönen Un-Ruhestand (ihre mittlerweile 4 Enkel werden sie sicherlich auf Trab halten) und danken ihr sehr für ihre engagierte Arbeit in unserem Pfarrbüro!

Ihrer Nachfolgerin, Frau Mölter, wünschen wir von Herzen Gottes reichen Segen für ihre Tätigkeit, ein schnelles Eingewöhnen und Zusammenfinden mit dem Team aus Haupt- und Ehrenamtlichen und dass ihr die Arbeit immer Freude und Zufriedenheit bringen möge.